

¡Entre letras! Estudiantes Tec Sinaloa emprenden con una editorial



Lo que empezó como una idea entre amigos en el salón de clases se convirtió en un emprendimiento cultural y en una oportunidad para **autores que desean publicar sus obras**.

Rolando González, estudiante de Letras Hispánicas del [Tec campus Sinaloa](#), es el fundador de **“Editorial Arrayán”**: una editorial que se dedica a **publicar, distribuir y vender libros** de autores sinaloenses.

Buscando sumar personas al proyecto, él platicó con sus compañeras del área de Estudios Creativos, **Grecia Barraza y Paulina López** para que se unieran al proyecto.

“Buscamos crear un contenido con el que los jóvenes se puedan identificar y de esta manera aumentar su interés en la lectura”.- Rolando González

Diversidad en las publicaciones

“Buscamos el mayor tipo de publicaciones en cuanto a temas y formatos, también la mayor variedad de artistas posibles”, explicó Rolando.

Entre los formatos más populares que publican se encuentra el **libro, el cómic, narrativa, dramaturgia y lírica**.

Algunos títulos de libros que se han publicado a través de esta editorial son los siguientes:

- Típica postal de ciudad
- Vendido
- Haikus rápidos
- Cartas para un final
- La tragedia nacional
- Leonidas: ¿Por qué la mató?

La editorial le ha permitido a **diversos autores sinaloenses poder darse a conocer**, vendiendo estas y otras obras en la librería [Sra. Dalloway](#), encontrada en una de las calles más transitadas de Culiacán.



/> width="900" loading="lazy">

Por su parte, la directora de la **Escuela de Humanidades y Educación en Sinaloa, Liliana Tello**, expresó su opinión acerca del proyecto.

“Me parece que es un proyecto democratizante, está abriendo las puertas a otros jóvenes que desean contar sus historias”, expresó.

Promoviendo la literatura a los jóvenes

La [Editorial Arrayán](#) tuvo la oportunidad de dar una plática en una escuela secundaria de Culiacán con el objetivo de promover la lectura en los estudiantes la secundaria.

“Buscamos crear un contenido con el que los jóvenes se puedan identificar y de esta manera aumentar su interés en la lectura”, comentó Rolando.



/> width="900" loading="lazy">

Entre los tres estudiantes que forman parte de la editorial, organizaron la plática y una actividad en la que los niños hacían su propio libro y creaban una historia.

“Fue una experiencia muy bonita y yo creo que sí logramos el objetivo, los niños se veían muy interesados y les gustó la actividad”, simbolizó Rolando.

En la búsqueda de más historias

“Creemos que hay un canon muy definido de las personas que deben publicar. Es hora de buscar más narrativas”, declaró Rolando.

“Están haciendo cosas diferentes, están desarrollando otro tipo de cuentos y otras maneras de publicar”, opinó Liliana Tello.

Actualmente hay cinco autores que son estudiantes del **Tec campus Sinaloa** que han publicado con Editorial Arrayán y cuyas obras ya se encuentran a la venta.

“Para mi este proyecto es muy importante y significa mucho para mí”, comentó Grecia Barraza, autora y vicepresidenta de la editorial.

“Desde pequeña me gustan mucho las historias y me alegra poder compartir no sólo las mías, si no las historias de los demás con otras personas”, añadió.

Con identidad sinaloense

El nombre de **“Editorial Arrayán”** viene de una fruta endémica de Sinaloa llamada Arrayán.

“Es muy común vender y consumir esta fruta, sobre todo en las sindicaturas alrededor de Culiacán”, expresó Rolando.

Con este nombre, Rolando busca representar la identidad sinaloense en las publicaciones.

Para terminar, Rolando agradece a los profesores que ha tenido como estudiante del Tec que le han inspirado en la realización de este proyecto.

“Lo mejor que tiene el Tecnológico de Monterrey son sus maestros”, afirmó Rolando.

“Son profesores que además de darte el conocimiento técnico, te enseñan el para qué sirve y qué se puede hacer con lo que te enseñan”, añadió.

Para finalizar, Rolando expresó que el próximo semestre van a transferirse a campus Monterrey, donde planean continuar con la editorial.

“Ya tenemos personas conocidas que son de Sinaloa y están interesados en participar en la editorial”, finalizó Rolando.

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: